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今 年 年 底 的 卡 塔 尔
2022 世界杯将再次掀起全
球足迷的热情；同时，上周
世界最具创新技术的体育
博 物 馆 之 一 的 3-2-1 卡 塔
尔 奥 林 匹 克 体 育 博 物 馆
(QOSM) 也在卡塔尔首都多
哈正式开放，更是将全球的
目光聚焦到这个中东国家
— 卡塔尔。近日，《国际日
报》记 者 专 访 卡 塔 尔 2022
世界杯组委会代表及国际
步行足球联合会亚太地区
主席法尔汉·阿尔.赛义德
（Farhan al-Sayed），就 世 界
杯目前筹备情况、体育博物
馆及未来全球体育事业发
展等问题进行专访。

问：您 是 否 可 介 绍 一
下目前本届世界杯的筹备
情况？

答：至今为止，近 90%
体育场修建和配套设施都
以准备待续，如专门为举
办世界杯增设的酒店、餐
厅及地铁等；我们会期待

近 150-200 万 的 游 客 在 世
界杯期间游访卡塔尔，因
此对持有世界杯门票的球
迷们会附有一张“世界杯
卡”可享受免费巴士搭乘、
世界杯礼品和酒店折扣等
一系列优惠，尽情在此享
受世界杯之旅。

问：刚开幕的 3-2-1 卡
塔尔奥林匹克和体育博物
馆吸引了全球体育迷的眼
球 ，您 能 否 介 绍 一 下 具 体
的设施和亮点？

答：该 博 物 馆 展 示 了

世界体育界辉煌成就的历
史及一些传奇人物，包括
卡塔尔著名的拉力赛车手
和 体 育 射 手 Nasser al-Atti-
yah Mutaz、田 径 跳 跃 奥 运
冠军 Essa Barshim 和奥运金
牌举重运动员 Fares Elbakh
等，让更多的体育爱好者
在了解世界体育历史的同
时，也能关注卡塔尔的体
育历史。

此 外 ，博 物 馆 提 供 大
量的互动展览，旨在激发
鼓励公众参与体育活动，
为世界杯球迷、当地人和
年轻一代提供了一个学习
和探索体育世界的机会；
同时，还陈列了塔米姆本·
哈马德·阿勒萨尼君主的
世界稀有收藏，一定会让
众人大饱眼福。

问：世 界 体 育 迷 如 除
了观看足球比赛和参观博
物 馆 之 外 ，卡 塔 尔 还 有 哪
些去处值得推荐和了解？

答：卡 塔 尔 作 为 伊 斯
兰国有着众多展示伊斯兰
丰富文化的博物馆，包括
伊斯兰艺术博物馆、卡塔
尔国家博物馆、阿拉伯现

代艺术博物馆、Msheireb 博
物馆和 Sheikh Faisal Bin Qa-
ssim Al Thani 博 物 馆 等 ；除
此之外，游客还可在传统
市场（Souq）中挑选惊赞的
布料衣物或购买廉价的香
料回国赠送、欣赏当地艺
术馆中蓝白色调为主的伊
斯兰艺术画风或仅仅让味
蕾畅游在遍布城市各角落
的世界顶级美味。如果还
不过瘾，那就去目睹独一
无二的热带“城市沙丘”！

问：对 于 未 来 推 进 体
育事业的发展有何具体的
远景和规划？

答：近年来，卡塔尔每
年平均举办 150 场大小不
等的体育赛事，大大增加
了国家旅游业的收入；在
未来卡塔尔将继续发扬体
育事业，并力求成为世界
的体育中心。当然，明年

“2023 年世界青年足球杯”
在雅加达的举办也再次证
明了亚洲体育事业的蓬勃
发展。我们衷心期望中东
和亚洲能携手同行，将未
来世界体育事业推向一个
新的台阶。本报记者叶露

聚焦本届足球赛事力推全球体育事业
— 专访卡塔尔2022世界杯组委会发言人及国际步行

足球联合会亚太地区主席法尔汉·阿尔.赛义德

采访中采访中

卡塔尔世界杯卡塔尔世界杯

当地香料市场当地香料市场

卡塔尔传统市场卡塔尔传统市场 伊斯兰艺术馆伊斯兰艺术馆

一个人从少年读书时期
以致中年，日常饮食比较安
分守时，吃喝的用具也是小
盘小杯，一旦从中年接近晚
年，身体脏器细胞开始老化
的时候，却大碗大杯的进食，
给予身体的负担比起年轻时
代大得多，况且所增加进口
的不是蛋白质类和加强能量
的食物，而是跟造血系统无
关的植物类食物和饮料，其
分量大大超过脏器的本能。
胃脏内没有那么多的消化酶
液，不能很好的抵消及中和
食物中的脏物、毒素或其它
因素。胆囊和胰脏也一样，
分泌到十二指肠的胆汁和胰
液分量不足，食物营养在十
二指肠还没有被摄取吸收到
血液里的时候，没有得到足
够的消化液净化和中和，因
此一些毒素和不良因素会随
之进到血液里，其后果则容
易引起炎症或动、静脉阻塞，
引发痛症。

不少人接近或超过四十
岁时，受到社会上的影响，认
为在老化过程中应该减少进
口肉类以及脂肪类食物，而
多吃植物类食物，不限量地
吃水果和饮果汁，甚至不限
量地喝水。在他们想象中
这种饮食模式减轻身体机能
的负担，对老年人来说是“优
良的作为”，谁知道这是悲剧
的开端。

实际上到了中年以上的
年龄，您的身体没有患过大
毛病，偶尔染上感冒，体重也
稍微增减，证明您的生活模
式大致上还算正确，不要盲
从别人提倡的“保健”理论。
到了中老年以上，最怕生活

模式的突变，而且变化的方
向是增加身体的种种负担，
就是增加进口的容量甚至常
常暴饮暴食，而忽略了身体
真正需要的营养，从此体重
增加或者下腹突出，身体经
常感到不适，肢体疼痛，走路
不利索，胆固醇、血糖、血压、
尿酸等的度数开始偏高，您
却没有领悟到这些现象与错
误的生活模式有关，而您更
相信这是老化的正常现象或
者跟基因有关。

一个人想健康的主要条
件，务必拥有质量好的血液，
才能够很好的将氧（通过血
红蛋白）和能量（血糖）供应
到全身包括脑和其他脏器的
细胞。氧和血糖两者缺一的
话，生命就不存在，或者其中
之一的度数太低，这个人则
不健康或生病。

蛋白质是制造血液最主
要的组成因素，蛋白质可以
来源于进口的动物肉、蛋、牛
奶或者豆类及其它含蛋白质
的植物。

如果我们用动物蛋白作
为造血“机器”的原料，几乎
全部人体血液的因素成分都
已具备，包括荷尔蒙、维他
命、矿物质、脂肪等。另一方
面动物蛋白作为制造人体血
液成分的分子类型也很相
近，因此对于人体的造血系
统没有产生有意义的负担。

但是如果我们饮食黄豆
或其他植物蛋白作为造血

“机器”的原料，还有许多血
液里面的其它因素没有具
备，因为血液的制造不仅仅
需要蛋白质，还需要其它成
分。此外植物蛋白类食物含

有 成 分 较 高 的 嘌 呤（PU-
RINE），能够引起血中尿酸
(URIC ACID)度数增高，并且
导致肢体或关节肿痛。

现在盛行提倡吃素食来
保健，我们应该用清醒的头
脑来分析这种“保健法”的利
弊。西方人吃素的原则跟我
们传统华人的斋戒从根本上
大不相同。中国人有初一、
十五斋戒吃素，也有戴孝斋
戒，或者忌日斋戒甚至老年
人或和尚、尼姑等吃长斋的
生活方式，原则上是因为斋
戒期间不杀生，因此不吃动
物的肉，以为清心养性，激发
善心而拜天有灵。斋戒期间
当然体质有所下降，但因为
跟祭拜有关，此时比较多时
间打坐静养，虽然营养方面
的供应不太理想，却不会有
大碍。在这里提醒大家，中
国人传统性的斋戒吃素食，
不是为了保健或达到健康的
升级。

西方提倡的长期吃素食
以“保健”或使人变得更加

“健康”的见解，是凭比较主
观的想象，认为人之得病是
因为血液浓度增高、血管阻
塞、产生自由基，其原因是喜
欢大吃动物蛋白和脂肪类食
物以及进口大量碳化物，在
人体内转化为“毒素”。而吃
植物蛋白类食物、水果、蔬菜
等能够达到“消毒”及“净化”
作用，因而达到“健康”的升
级。但是他们没有想到，长
时间的吃素会造成贫血，而
且单从素食中很少得到血中
需要的白血球、荷尔蒙等其
它成分。而且越是高龄，越
是难于消化植物类食物并转

化为高质量的血液。所以长
时间吃素的人需要很多种营
养补品作为补充。但是人体
不一定能够很好的吸收非天
然食物中的维他命或营养
品，对于外来物会产生自身
抗体，导致关节炎、肢体疼
痛、皮肤痒等过敏反应。

高龄的人想保持健康，
其宗旨应该是吃“少而精”，
而不是倾向于吃素食而贬低
食物的质量。我们一餐仅吃
一百克牛肉就足够制造血液
的营养，包括制造抗击病毒
的白血球原料。但是如果我
们吃植物蛋白类食物如黄豆
等，则需要很大的容量才能
造成足够的血红蛋白，况且
不能供应血液里需要的其它
如荷尔蒙、白血球、维他命等
因素。有悠久历史的中医学
里有提到以动物内脏补人类
内脏虚弱的学说，如以猪肝
补（人）肝、猪心补心、猪肾补
肾，这个理论用现代医学分
析也是有一定道理，就像进
口动物（血）肉作为制造人血
的原料性质很相近，且具备
包括免疫系统需要的白血球
基质。

如果您是一天三餐进食
守时的人，兼日常饮食分量
少但是质量优秀，即使年龄
增加，绝对不会发生体质突
然下降或患上心脏病、高血
压、糖尿病、中风等病症。人
到了高龄则改变饮食习惯，
不吃蛋黄、油煎、高脂肪的食
物，这种见解是错误的。越
是高龄原本进口的营养不可
减少，应该减少的是分量，年
轻时吃一、两盘，年老了仅吃
半盘，此所谓饮食“少而精”。

雅加达：王平

中、老年人日常饮食应该“少而精”

【本报讯】2022年6月30
日周四，佐科维总统直赴俄
罗斯，与俄罗斯总统普京进
行一对一的会晤。

在会见期间，普京提出
在我国新国都基础设施发展
方面进行合作。普京推荐俄
罗斯铁路公司参与该项目。

普京对佐科维说了些什
么，俄罗斯铁路的概况是如
何的？

俄罗斯铁路公司是俄罗
斯最大的铁路公司，该公司
从事公共铁路基础设施的所
有权和建设。

该公司声称，根据货运
和客运以及铁路基础设施网
络的长度，在世界领先的铁

路运营商中名列前茅。
俄罗斯铁路公司声称该

公司已成为世界第三长铁路
网络所有者。俄罗斯铁路的
运营长度为85,600公里，是
赤道长度的两倍多。俄罗斯
铁路公司还声称，以 43,850
公里的电线长度计算，它是
世界第二大公司。

俄罗斯铁路公司发起了
许多国际合作伙伴关系，以
开发通过俄罗斯的过境铁路
线。从中国、韩国、哈萨克斯
坦、波兰、德国等国家出发。
该公司还在塞尔维亚和其它
一些国家建设和提高铁路基
础设施。

（松鹤）

【本报讯】为了确保2022
年7月5日至7日在中爪省梭
罗市举行的二十国集团贸
易-工业-投资工作组第二次
会议安全召开，总共部署了
796名联合安保人员。

来自二十国集团成员
国当中的 14 个成员国和 5
个国际组织代表，将出席在
梭罗举行的第二次贸易-工
业-投资工作组会议。

梭罗都市警署主任阿
德（Ade Safri Simanjuntak）上
校说，联合安保人员来自梭
罗 都 市 警 署 、Warastratama
074 团司令部、梭罗 0735 军
分区司令部、特种部队第二
团、陆军战略指挥部和中爪
省警区司令部机动部队 C

营单位的BKO团队。
这些保安人员将被投

放在梭罗执行二十国集团
贸易-工业-投资工作组集
聚的各地点，即欢迎晚宴、
会议厅、文化活动、正式晚
宴等等。

阿德于周一（2022 年 7
月 4日）在中爪省梭罗市瓦
斯滕堡（Vastenburg）说：“我
们将确保几个地点的安全，
从开会所在的阿丽拉酒店
开始，然后是代表团过境
的 LojiGandrung、riwedari 公
园、梭罗市政厅等等。”

阿德强调，警方和印尼
国民军将确保在梭罗举行
二十国集团会议后续行动
期间的安全。 （松鹤）

诺菲尔声称肃贪委主席菲尔里经常撒谎

了解普京推荐的俄罗斯铁路公司

梭罗796名联合安保人员
确保明日G20后续会议安全召开

【本报讯】前肃贪委审查员
诺菲尔.巴斯威丹（Novel Bas-
wedan）声称，肃贪委主席菲尔
里（Firli Bahuri）经常撒谎。

据他说，对前海事和渔
业部长艾迪（Edhy Prabowo）
牵涉的龙虾苗出口腐败案进
行了对质之后，肃贪委驳斥
菲尔里和诺菲尔在 2020 年
11月25日会面。

而诺维尔确认，他审查
案件之后，就在洗手间会面。

诺 菲 尔 于 周 一（4/7/
2022）对商务媒体说：“菲尔
里领导的海事和渔业部案件
曝光，是于11月24日在现场

当场逮捕，于 11 月 25 日曝
光，并在当天审查。”

诺菲尔坦言称，他对肃
贪委的驳斥并不惊讶。他甚
至说，菲尔里经常在他的短
信中嵌入笑脸表情。

诺菲尔说：“如果菲尔里
矢口否认，我不感到惊讶，已
经常常撒谎。”

据了解，诺菲尔曾提到，
他在审查案件之后，在洗手
间遇见菲尔里。据他说，菲
尔里要求诺尔不要攻击（艾
迪）。菲尔里曾经请诺菲尔
晚间在他的工作室见面。

（松鹤）


